RADLand - RADGemeinde Enzersdorf



Unsere Gemeinde ist seit Mitte dieses Jahres RADLand Gemeinde.

Als Radland Gemeinde versuchen wir durch bewusstseinsbildende Aktionen den Anteil des Radverkehrs im Alltagsbereich zur erhöhen. Während im Freizeitbereich der Griff zum Rad schon selbstverständlich geworden ist, kann die Verwendung des Rades im Alltagsverkehr noch wesentlich gesteigert werden. Speziell bei Kurzstrecken innerhalb des Ortes und zu den Nachbarorten (die sind max. 5 km entfernt) kann das Rad wesentlich öfter verwendet werden.

Die Vorteile des Rades sind für jedermann sichtbar (umweltfreundlich, gut für die Gesundheit, etc.), nur der innere Schweinehund muss noch überwunden werden. Nicht immer regnet es. Auch der Wind weht nicht immer in Sturmstärke. Selbst der Transport von Waren kann mit dem Rad recht komfortabel durchgeführt werden (siehe Radveranstaltung 2014). Eigentlich gibt es keinen Grund gegen die vermehrte Verwendung des Rades im Alltagsbereich.

Um ihnen den Griff zum Rad zu erleichtern, hat die RADLand Arbeitsgruppe für das nächste Jahr einige Aktionen geplant.

- RADLand Saisonstart am 5.4.2014 (Ersatztermin ist der 26.4.) mit Radsternfahrt, Ausstellung von Transportmöglichkeiten mit dem Rad und dem Bewerb "das Radl packts". Dabei kann jeder zeigen wieviel Mann/Frau auf einem Rad transportieren kann. Für den Gewinner ist ein schöner Preis reserviert.
- Errichten von neuen Radständern
- Einrichten einer Alltagsradel Sammelpassaktion mit Verlosung von kleinen Preisen für die Teilnehmer
- Ermitteln der innerörtlichen Radströme und beseitigen von Gefahrenstellen

Natürlich ist auch der Ausbau der Radweganbindungen an die Nachbargemeinden ein Ziel der Radland Arbeitsgruppe. Da dies jedoch mit erheblichen finanziellen Aufwendungen verbunden ist, kann der Ausbau der Radwege nur nach Abstimmung mit den anderen Projekten der Gemeinde vorgenommen werden.

Nutzen sie noch die Möglichkeit an einer Internetumfrage zum Thema Radfahren teilzunehmen. (https://de.surveymonkey.com/s/8SXJZ7C). Der Link zur Umfrage ist auch auf der Gemeindehompage zu finden (www.enzersdorf-fischa.gv.at).

Auf Anregungen zum Thema Alltagsradeln freut sich GR Rudi Puchinger (0676/82337431). Neue Mitglieder bei der Radland Arbeitsgruppe sind herzlich willkommen.

Auf ein radlreiches neues Jahr freuen sich GR Rudi Puchinger und die Mitglieder der RADLand Arbeitsgruppe.



- → 25% der Autofahrten sind unter 2,5 km.
- → Bewegungsmangel ist eine häufige Krankheitsursache.
- Unser Tipp: "Kurze Strecken selbstverständlich mit dem Radl!" www.radland.at





radlfit